

Du : Service communication de la Communauté de Communes du Clermontais
Pour information et diffusion

COMMUNIQUE DE PRESSE

JEUNESSE : L'Asie au programme



Chaque été, les responsables des différents pôles et leurs équipes d'animation se mobilisent pour assurer aux petits Clermontais des vacances de qualité. Ils les invitent à partir pour de nouvelles aventures, avec de nouvelles activités sportives, artistiques ou manuelles... dans la joie et la bonne humeur.

Invitation au voyage avec le pôle maternel de Clermont l'Hérault

Le pôle maternel de Clermont l'Hérault a placé les grandes vacances sous le thème de l'Asie.

Ainsi, avec la participation de différentes associations locales – *l'Aïkido Club Clermontais, le Yoga Club Clermontais, le club Tai-chi-chuan Clermontais et le Karaté Club Nébianais*, les maternelles ont découvert plusieurs disciplines d'arts martiaux ainsi que leurs origines. Les intervenants ont essayé de leur transmettre les notions de respect, de maîtrise de soi mais aussi de combativité et leur ont enseigné différentes techniques de combat ou de relaxation.

En complément, l'équipe d'animation a mis en place tout un programme d'activités comprenant des activités manuelles ou de découvertes des saveurs typiques, des contes traditionnels, des animaux d'Asie, des décorations... soit autant de moyens ludiques pour découvrir quelques facettes du Japon, de la Chine, de l'Inde, de la Thaïlande...

Et pour clôturer en beauté l'été, le spectacle pour les parents sera aux couleurs de l'Asie !!!
Une bien belle façon de voyager sans vraiment partir mais aussi de s'enrichir culturellement.

Pour plus d'information

Service communication au 04 67 88 95 50